



**HAIG RECIBE A BEGUIN.**— Washington, septiembre 8. El Secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig, derecha, recibe en el aeropuerto militar de Washington, al Primer Ministro de Israel, Menahem Begin. (UNIFAX II de UPI).

## Esperanzas de Mejores Precios para el Café

LONDRES, septiembre 8 (AP).— Las naciones productoras y consumidoras de café se reunieron hoy separadamente, en el marco de las negociaciones con vistas a la fijación de cuotas de exportación de ese producto, mientras surgían indicios de que las partes podrían llegar a un acuerdo de transición, que garantizaría mejores pre-

cios para los productores, y suministros adecuados para los consumidores. Una consulta efectuada por The Associated Press, entre los delegados de Brasil y de la Comunidad Económica Europea, indica que un buen número de países, tanto productores como consumidores se inclinan por una cuota de exportación inicial de 55 millones de sacos, para el

año cafetalero que comienza el 1º de octubre. Esto entraría dentro de las pautas del Acuerdo Internacional del Café, que establece que la cuota de un año debe coincidir con el total de café consumido el año anterior. En el año que está a

—Favor pase a la página 22

## Británicos no Modifican Decisión Sobre Belice

LONDRES, septiembre 8 (UPI).— El Gobierno británico dijo hoy que lamenta la decisión de Guatemala de romper relaciones consulares con Gran Bretaña, pero que los planes de otorgar la independencia a Belice el 21 de septiembre, seguirán como están programados. Guatemala rompió relaciones consulares con Londres en protesta por la actitud británica, de dar la independencia a Belice.

La independencia de España en 1821. La Cancillería agregó que "el Reino Unido ha estado animado por una cordial atmósfera, para que ambas partes busquen un acuerdo sobre el conflicto. La independencia de Belice será otorgada, como está planeado, el 21 de septiembre".

Las autoridades británicas dijeron que después de la independencia, Gran Bretaña continuará manteniendo Fuerzas Armadas en Belice, para garantizar su seguridad. La presente guarnición británica en Belice es de unos 1,600 soldados, más un escuadrón de Jets de combate Harrier.

Belice, un territorio que se conoció anteriormente con el nombre de Honduras Británica, fue colonizada en el Siglo XVII por los ingleses y ha sido reclamada por Guatemala, desde que este país obtuvo

## Analizan la Situación Agrícola en Países L.A.

SAO PAULO, septiembre 8 (UPI).— Los agricultores latinoamericanos elevan su producción a través de mejores tecnologías, pero sus esfuerzos se ven limitados por la estructura de los mercados internacionales de productos básicos, dijo hoy el Presidente Joao Figueiredo, al inaugurar un Congreso Regional de Agricultura.

de productos básicos". El Presidente brasileño, ante la presencia de centenares de expertos y media docena de Ministros de Agricultura de América Latina, destacó que "los países en desarrollo continúan enfrentando, en su comercio exterior, condiciones adversas, que no estimulan el esfuerzo interno de desarrollo agrícola".

Brasil, con una producción de 54 millones de toneladas de granos es responsable por el 52,5 por ciento de la producción cerealera sudamericana y por el 2,1 por ciento de la producción mundial de granos. El Congreso, que se de-

—Favor pase a la página 22

Figueiredo, al inaugurar el Congreso Interamericano sobre Agricultura y Producción de Alimentos, señaló que "el horizonte positivo abierto por el progreso tecnológico parece, mientras tanto, limitado por la estructura de los mercados internacionales

# El Salvador Acusará a Francia-México en OEA

WASHINGTON, septiembre 8 (AP).— El Salvador llevará al Consejo Político de la Organización de Estados Americanos la cuestión del reconocimiento franco-mexicano, de los insurgentes salvadoreños, como una "fuerza política representativa", según se supo hoy.

En fuentes diplomáticas se precisó, empero, que se había abandonado la idea de suscitarse la cuestión mañana, cuando el Consejo reanude sus labores, después del receso de verano.

Las fuentes dijeron que el Embajador salvadoreño, Ernesto Arrieta Peralta, proyectaba leer la Declaración en la que nueve miembros de la OEA denunciaron la posición franco-mexicana, como un acto de intervención.

El Canciller venezolano, José A. Zambrano, había señalado la posibilidad de que se llevara la cuestión en la OEA, al decir que "el destino de todo el Continente podría estar en juego".

La declaración de los nueve la firmaron además

sus colegas de Chile, Colombia, Argentina, Bolivia, Guatemala, Honduras, Paraguay, y la República Dominicana.

El Canciller mexicano, Jorge Castañeda, ha rechazado las críticas a la posición que adoptara conjuntamente con su colega francés Claude Cheysson.

"México favorece el acercamiento entre las fuerzas

empeñadas en la lucha salvadoreña, con el fin de restablecer la armonía en ese país", ha dicho Castañeda.

Las cancellerías del Perú, Brasil, Ecuador, Uruguay, y Costa Rica, han hecho sus propias declaraciones separadas sobre la cuestión.

Las fuentes dijeron que los salvadoreños consideran —Favor pase a la página 22

## Advertencia de Rusia a España si Ingresa a OTAN

MOSCU, septiembre 8 (AP).— La Unión Soviética advirtió públicamente hoy que el ingreso de España en la Organización del Tratado del Atlántico del Norte, OTAN, afectaría las relaciones soviético-españolas y podría conducir a respuestas "apropiadas" de Moscú y sus Aliados.

La advertencia está contenida en una nota soviética entregada ayer al Ministerio de Relaciones Exteriores de España y publicada esta tarde, por la Agencia de Noticias soviética TASS.

Fuentes gubernamentales españolas dijeron esta mañana en Madrid que España ha rechazado la nota, diciendo que ella implicaba una "interferencia inaceptable" en los asuntos internos españoles. La Cámara Baja del Parlamento español debe debatir próximamente la entrada del país en el Pacto de la OTAN, plan favorecido por el Gobierno centrista del Primer Ministro Leopoldo Calvo Sotelo. —Favor pase a la página 24.

## Empieza Año Escolar Difícil en los EE.UU.

WASHINGTON, septiembre 8 (EFE).— La mayoría de los Colegios norteamericanos volvieron hoy a abrir sus puertas, con unas sombrías perspectivas: Problemas económicos, reducción del profesorado, amenazas de huelga y cambios en la composición étnica del alumnado.

"El año escolar 1981-82 en los Estados Unidos será sustancialmente distinto a los anteriores", advirtió el Presidente de la "Asociación Nacional de Enseñanza".

El número de alumnos matriculados ha disminuido una vez más este año, siguiendo la tenden-

cia iniciada en 1975, pero no lo suficiente como para compensar los despidos masivos de profesores.

Según el Departamento de Educación, las escuelas primarias y secundarias públicas contarán este año con 23,000 profesores menos, que en 1980, quedándose en un total de 2,4 millones.

Pero los principales sindicatos de enseñanza pública estiman la cifra de profesores despedidos a un punto de estarlo en unos 55,000, equivalentes a la reducción del profesorado record de toda la historia del país.

El dramático bajón del —Favor pase a la página 37.



**PERECE.**— Nueva York, septiembre 8. El comandante de los "Thunderbirds", de la Fuerza Aérea norteamericana, David L. Smith, pereció hoy cuando su avión se estrelló en el Lago Erie.



**CONTINÚAN LAS MANIOBRAS.**— Bielorrusia, Unión Soviética, septiembre 8. Tanques participantes en las maniobras militares soviéticas. Hoy se informó que también participan fuerzas armadas de Polonia.